

# Fahrt nach Straßburg mit dem Dachverband vom 02.04.2024 – 03.04.2024

„Von der Kommune nach Europa“ so lautete das Motto der Fahrt nach Straßburg mit dem Dachverband vom 02.04 – 03.04.2024.

Die Fahrt war für uns (Lara Eckerle und Frieda Tonojan) sehr spannend, denn zum einen hatte der Dachverband der Jugendgemeinderäte verschiedene Workshops zum Thema Europa vorbereitet, zum anderen haben wir unter anderem auch ein Planspiel durchgeführt. Es ging um das Thema „Institutionen in Gefahr“ – kurz gefasst wurden wir in Gruppen eingeteilt und sollten dann für unsere Institution diskutieren, warum wir z.B. der Ministerrat oder das Europäische Parlament nicht abgeschafft werden sollen.

Außerdem hatten wir die Möglichkeit das Europäische Parlament zu besichtigen, dabei hat der Abgeordnete der Fraktion der Europäischen Volkspartei Rainer Wieland das Parlament gezeigt. Wir haben sogar Einblicke erhalten, die eine normale Besuchergruppe nicht bekommt z.B. hat er uns die Räume für die Presse gezeigt und wir durften den Ausblick von der Dachterrasse genießen.

Abends hatten wir dann noch Freizeit um uns Straßburg etwas genauer anzuschauen.

Insgesamt waren es zwei spannende und ereignisreiche Tage an denen wir viel gelernt haben.



Gruppenfoto mit Rainer Wieland, Abgeordneter der EVP Fraktion des Europäischen Parlaments



Foto im Innenhof des Europäischen Parlaments



Foto vom Parlament – hier werden die Abstimmungen durchgeführt



Foto vom Parlament von außen



Foto zum Einstieg des Planspiels „Institutionen in Gefahr“



Foto vom Straßburger Münster